

**EXCELSIOR**

# En la CDMX continúan hospitalizadas 16 personas tras sismo

El jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera informó que tres de los internados permanecen en código rojo con atención especial

CIUDAD DE MÉXICO.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, informó que luego del sismo del pasado 19 de septiembre, el número de personas hospitalizadas descendió a 16, y de ellas sólo tres permanecen en código rojo con atención especial.

Al ofrecer un corte de información sobre las acciones realizadas hasta este jueves, el mandatario capitalino señaló que el Programa Emergente de Recuperación de Negocios ha otorgado 157 microcréditos para reactivar la economía.

Además, señaló que a través de la Secretaría de Desarrollo Social local, hay 27 albergues en operación hasta el miércoles pasado se brindó atención a 849 personas; además, en los 18 Centros de Atención Integral se dio servicio a cinco mil 025 personas.

En su cuenta de Twitter @ManceraMiguelMX, el Ejecutivo local publicó también que la Consejería Jurídica reportó un total 11 mil 515 asesorías brindadas tras el sismo, así como la expedición de cuatro mil 632 actas de nacimiento.

El jefe de gobierno capitalino abundó que a través de la Secretaría de Salud de la ciudad se han brindado 16 mil 973 atenciones psicológicas y aplicado 48 mil 450 vacunas para evitar emergencias sanitarias.

Destacó que la Ciudad de México recibió el reconocimiento de la agencia calificadora Fitch Ratings por su calidad crediticia e implementación del fondo de atención a desastres naturales.

Hasta ahora, en la capital cinco mil 100 escuelas han regresado a clases con la garantía de seguridad de inmuebles, de acuerdo con la lista oficial de la Secretaría de Educación Pública (SEP), resaltó.

Ayer se hicieron mil 932 viajes de pipas y 21.7 millones de agua han sido entregados a la ciudadanía por el Sistema de Aguas de la Ciudad de México tras el terremoto; además, la Secretaría de Obras y Servicios ha atendido 777 inmuebles de código verde en nueve días de trabajo, en los que se realizan reparaciones menores.

Con el programa Reconstruyendo Familias del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) de la Ciudad de México, se atiende a 31 niñas y niños que perdieron a papá o mamá en el sismo, indicó el mandatario local.

Mancera Espinosa agregó que tras los temblores, se han entregado 18 mil 315 cheques de apoyo para renta.